

Comunicado de Prensa de la Fundación Empresa y Clima
Uso Inmediato
www.empresaclima.org

Grup Ortrebol 4 se une como miembro SILVER a la Fundación Empresa y Clima

- **En la cubierta de una de sus empresas, Textil A. Ortiz, tiene una instalación fotovoltaica de 15.000m² y dos aerogeneradores, que les permite obtener una energía 100% verde.**

Santa Perpètua de Mogoda (Barcelona) 18 de septiembre de 2023. **Abel Ortiz Franco, Administrador de Grup Ortrebol 4** ha firmado un acuerdo con **Elvira Carles, Directora de la Fundación Empresa y Clima (FEC)**, por el que Grup Ortrebol 4 se convierte en miembro SILVER de esta fundación, creada en 2008 y reconocida en el ámbito europeo por su labor en sostenibilidad y en respuesta a los desafíos planteados por el cambio climático y sus impactos directos e indirectos.

De entre las empresas del Grup Ortrebol 4 destaca Textil A. Ortiz fundada en 1945 y especializada en forrería y que fue pionera en España en la fabricación de tejidos sintéticos y artificiales. Esta empresa textil ha evolucionado actualmente hacia un lugar preferente del sector gracias a la constante inversión en maquinaria de última generación y una extensa revisión y mejora de sus procesos productivos. Así en sus instalaciones de 35.000m² situadas en Santa Perpètua de Mogoda (Barcelona) produce forros con composiciones de viscosa, acetato, poliéster y algodón y ofreciendo a sus clientes más de 1.000 colores esenciales y una gran data base de diseños y estampados.

El Grup Ortrebol 4 es consciente de las repercusiones que sus actividades pueden tener sobre el medio ambiente. Por ello está plenamente involucrado en cumplir con la legislación y la reglamentación ambiental aplicable a sus actividades, productos y servicios. Un ejemplo es la fabricación de forros con fibras de poliéster reciclado obtenido de botellas de plástico.

Tal como apunta **Abel Ortiz Franco**, Administrador de Grup Ortrebol 4 **“llevamos una política de minimización y caracterización continua de residuos generados. Cada vez estamos más enfocados en intentar ser sostenibles medioambientalmente: generar menos residuos, reciclar, reutilizar, más usos, más confort, mayores prestaciones. Esto no es fácil de conseguir y conlleva un I+D muy importante”**.

Además, en una de las empresas del grupo, concretamente Textil A. Ortiz, cuenta con una instalación de paneles fotovoltaicos y aerogeneradores en su tejado, dedicados a la mejora de su eficiencia energética. Tal como apunta Abel Ortiz Franco, **“es la**

Comunicado de Prensa de la Fundación Empresa y Clima Uso Inmediato

www.empresaclima.org

prueba física del objetivo con el que se ha involucrado la empresa estos últimos años. Desde 2020 tenemos el techo cubierto por 15.000m² de placas fotovoltaicas” Además, cuenta con el soporte de dos aerogeneradores, que les permite obtener una energía 100% verde, así como dos ventiladores eólicos.

Beneficios de ser miembro SILVER de la Fundación Empresa y Clima.

La membresía en la Fundación Empresa y Clima brindará a Grup Ortrebol 4 mayor visibilidad en el sector empresarial orientado al medio ambiente y le permitirá participar en la captación de proyectos de cooperación nacional e internacional de interés mutuo. Asimismo, la empresa tendrá acceso directo e inmediato a información relevante, regulaciones legislativas y la agenda del sector.

Grup Ortrebol 4 se beneficiará de una plataforma influyente para la formulación de políticas medioambientales y participará en un amplio grupo de empresas comprometidas con la lucha contra el cambio climático. Además, tendrá la oportunidad de intercambiar experiencias, desafíos y mejores prácticas con otros miembros a través de encuentros y eventos organizados por la Fundación, especialmente aquellos adscritos a su acreditación como miembro Observer de Naciones Unidas.

Para **Elvira Carles, Directora de la Fundación Empresa y Clima**, la entrada de Textil A. Ortiz en nuestra fundación **“nos permitirá conocer la evolución de una empresa textil, su apuesta medioambiental y cómo hace de la lucha contra la emergencia climática un aspecto diferenciador que le permite continuar siendo un referente internacional en la fabricación de forros”**.

Sobre la Fundación Empresa y Clima

Fundada en 2008, la Fundación Empresa y Clima (FEC) es el referente sostenible para todas las empresas españolas ante las necesidades y dudas originadas por el Cambio Climático y sus efectos directos e indirectos.

En septiembre de 2010 la Fundación fue nombrada Miembro Observer de Naciones Unidas. Ello implica su participación directa y la posibilidad de poder registrar a sus representantes empresariales en las reuniones y conferencias de las partes (COP) organizadas por la ONU.

El ámbito de actuación de la FEC es de carácter nacional e internacional ya que se han creado y cerrado alianzas con colaboradores que le permiten proyectar los retos de la FEC en los cinco continentes. La Fundación Empresa y Clima cuenta en la actualidad a más de 120 empresas e instituciones asociadas. Su Directora es Elvira Carles y su Presidente es Joan Planes, también Presidente de la Fundación Fluidra.

Para más información:

Fundación Empresa y Clima

T. 619 345 761

www.empresaclima.org